



2022年度 学校祭

9月17日に学校祭を開催しました。
今年も去年と同様にコロナ禍での開催となりましたが
マスクやフェイスシールドの着用
アルコール消毒などの感染対策を行い
充実した一日になりました。

宝探し



宝探しは、学校内の至るところに
謎が書かれている紙があり複数枚の紙の謎を
解き、答えを導き出すというもの！
クラス対抗で行われました。
先生方と一緒に考える一幕も…！



イントロドンは、学年対抗での勝負！
アニソンから流行りの曲、ドラマ主題歌まで
幅広いジャンルの曲が出題されました。
景品は、懐かしの「ねるねるねるね」でした♪

イントロドン





ビンゴ大会

ビンゴ大会では、リモートでの開催！
1位から50位までには、豪華な景品も！
パソコンのトラブルもありましたが臨機応変な
対応で最後まで楽しめました。
番号発表の度に各教室から歓声が上がっていました。



有志発表



有志発表では、普段とは違う
かっこいいダンス姿や歌声など
圧巻のパフォーマンス！
意外な一面を見ることもできました。



制限のある学校祭でしたが、学校祭委員会を中心に工夫を凝らし
企画・運営を行い、楽しい学校祭を創ることが出来ました。
学校祭を運営するため尽力してくれた委員の皆さん、お疲れさまでした！
一人一人が看護学生としての意識を持ち、今回の学校祭のように
楽しむときは思いっきり楽しむ学校生活を送っていきます！

広報委員 一年